
 

 

 

 

 

 

 

 

２０１８年度事業報告書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

１年を振り返って 

第６３代理事長 清板義永 

 本年度一般社団法人児島青年会議所第６３代理事長を務めさせて頂きました清板義永でござい

ます。一年間様々な方に支えて頂き何とか職務を務める事が出来ました。 

６２年にわたり先輩諸氏が築いてきた伝統と歴史を次代に繋げ、さらに新しい時代の幕開けに

自分自身、何が出来るのか？自分自身、何を伝える事が出来るのか？多くの課題と向き合い多く

の仲間と共に一年間青年会議所運動を行うことが出来ました。青年会議所メンバーは地域をけん

引する青年経済人でなければならない。その為には会員の資質向上、そしてどんな困難にも決し

て背を向けず立ち向かう事の出来る志を持たなければなりません。 

会員研修拡大委員会小川委員長率いる委員会メンバーの皆様には様々な研修事業を通じメンバ

ーの育成に取り組んで頂きました。地域の明るい豊かな未来に向け地域の財産である青少年の心

を育む事は我々青年の務めでございます。予定していたキャンプ事業等が７月豪雨災害により止

む無く中止を致しましたがチャレンジワークを通じ青少年に社会人としての心得を説いて頂きま

した青少年育成委員会髙田委員長をはじめとする委員会メンバーの皆様。 

同じく７月豪雨災害で中止となりましたが夏フェスＫＯＪＩＭＡ開催に向け様々な行政、他団

体と新たな関係をしっかり築いて頂きました地域活性化委員会藤原委員長をはじめとする委員会

メンバーの皆様。児島青年会議所の全ての例会、会議体、財政に関わる重要な役目をしっかりと

努めて頂きました総務委員会片山委員長率いるメンバーの皆様。皆様のお力添えを頂き最高の一

年間を過ごすことが出来ました。本当に有難うございます。 

 本年度岡山県内で今まで経験したことのない未曾有の大災害が発災してしまいました。 

被災地の皆様には心からのお見舞いを申しあげます。このような大災害が起こったとき我々は

何をする事が出来るのでしょうか。青年会議所として様々な支援を行い現地に入り人的支援を行

う中で青年会議所としての役割、また今後行動に移すべきことが見えてきたと思います。いつ何

時どのような災害が起こっても迅速に対応できる組織の構築、そして他団体とも連携し支援を行

える体制を改めて見直す事が出来たと思います。この災害を決して風化させず次代に伝え、いか

なる災害にも対応できる組織の強化を行って参ります。 

 最後に本年度児島青年会議所の理事長を務めさせて頂き多くの経験をさせて頂くと共に多くの

方々との出会いを頂戴致しました。この経験を活かし自身の成長へと繋げて参ります。青年会議

所は自己投資の場であります。投資を行う以上しっかりと回収もしなければなりません。皆様か

らの御縁を頂き岡山ブロック協議会２０１９年度会長を務めるにあたり今までの経験から得たも

のを投資し、更なる成長へ。そして児島青年会議所、企業、地域の成長へと恩をお返しする事を

お約束致しまして感謝の言葉に代えさせて頂きます。 

一年間本当に有難うございました。 

 

  



 

会員研修拡大委員会事業報告 

              委員長 小川 孝記 

２０１８年度、清板理事長より会員研修拡大委員会委員長として「会員研修」と「会員拡大」

の職務を頂きました。まずは「会員研修」として２回のＪＣ基礎講座と３回の事業を開催しまし

た。基礎講座では、黒田専務理事の分かりやすい説明のおかげもあり、前期後期の両新入会員に

基礎知識を学んでもらいました。そして、５月に針生栄司氏をお招きして自己成長するための会

員研修会を開催し、目標達成するためのセルフマネジメントの方法を学び、公私共に活用できる

内容を身につけました。さらに６月には、坂出児島合同例会の委員会タイムで職業別にグループ

分けをしてブレインストーミングを行い、姉妹ＬＯＭの絆を深めるだけではなく個々でもつなが

れるようなきっかけを作ることができました。また、９月に研修プログラム「明治維新２ＤＡＹ

Ｓ研修」と題して、山口県の山口市と萩市にて二日間にわたる研修を開催しました。日本史上最

大と言われる歴史的変革期の明治維新、その発祥の地でもある山口県で各地名所を巡ることで、

当時の鼓動を肌で感じることができました。最後のプログラムでは、６月に勉強したブレインス

トーミングを「児島と児島青年会議所の発展について」というお題で、今度は生まれた年代別で

グループ分けをして開催しました。県外での事業は大変なことも多いですが、普段とは違う環境

に身を置くことでインスピレーションが刺激され、白熱した議論をすることができ、会員全体の

資質の向上につながりました。 

そして「会員拡大」に関しては、戦略会議を４回と現場で行う拡大ＤＡＹを１回、さらに事業

としてＪＣ説明会を開催しました。青年会議所とは何なのか、何をしているのか、何のために活

動しているのかを伝え、児島青年会議所を認知してもらうだけでなく入会にもつなげることがで

きました。候補者リストの拡大と整備もできたので、次年度でのさらなる拡大を期待します。 

最後になりますが、髙田副理事長、河田副委員長と寺崎副委員長、委員会メンバーに支えても

らい、ＬＯＭメンバーの励ましもあり一年間全うすることができました。心より感謝いたします。

本当にありがとうございました。 

＜担当事業及び活動＞ 

 ２月 ９日 第１回会員拡大戦略会議 

２月１３日 前期ＪＣ基礎講座 

３月 ８日 ＬＯＭ一斉拡大ＤＡＹ 

３月２７日 第２回会員拡大戦略会議 

４月２５日 ２０１８年度ＪＣ説明会 

５月１２日 会員研修会「プロに学ぶ究極の目標達成術」 

６月 ４日 ６月合同例会 委員会タイム「ｂａｎｄ ｏｆ ｂｒｏｔｈｅｒｓ」 

７月１３日 第３回会員拡大戦略会議 

７月３０日 後期ＪＣ基礎講座 

９月 １日～２日 研修プログラム「明治維新２ＤＡＹＳ研修」 

１０月２４日 第４回会員拡大戦略会議 

  



 

地域活性化委員会事業報告 

委員長 藤原 将紘 

「温故智新」～ふるきをあたためてあたらしきをつくる～ 

２０１８年、清板義永理事長の掲げられたスローガンは私にとって大切な人生の柱のひとつと

なりました。地域活性化委員会委員長として失敗を恐れずに年間を通して挑戦し続けることがで

きたのはまさに自分の中でこの柱ができたこと、そして、会員・特別会員の皆様に支えられたこ

とに尽きると思っています。 

２０年間継続してきた地域活性化プロジェクトは大雨の影響による多大な被害を鑑み、残念な

がら開催することはかないませんでした。本年度は、今までの「夏フェスＫＯＪＩＭＡどんかっ

か」から「夏フェスＫＯＪＩＭＡ」へ名称を変更し、第一部「吉備の児島陸続き４００年・瀬戸大

橋開通３０周年記念事業最長の指切りチェーンギネスチャレンジ」、第二部「どんかっか」の二部

構成で今までの伝統を残しながらも、やり方を変え、新しいことに挑戦し、まち全体で児島を感

じることができる事業を目指し、準備を進めてまいりました。我々、青年会議所だからこそ開催

できる。真摯に関係団体等と開催に向けて協議を重ねてまいりましたが、倉敷市である児島のま

ちと市民にとって真に必要とされる運動は困難であると判断し、中止の決定をさせていただきま

したが、児島青年会議所が先頭に立ち、児島全体で取り組むイベントとして告知し、関係団体、

協力企業を巻き込みながら、チャレンジを進めてきたことは、これからの児島青年会議所が取り

組んでいかなければならないまちづくりにおいて価値のあるものであったと確信しております。 

また、通年の委員会タイムを「なかま、しごと、まちとつながる」～児島でつなげるＶＳＯＰ

運動について学ぼう～をタイトルとし、地域活性化委員会公開事業として１１月例会終了後にオ

ブザーバーを交えて開催させていただきました。会員の自社本業を見直し、他社の仕事内容をあ

らためて理解し、そこから生まれる将来を見据えた企業利益の向上につながる社会貢献活動を考

える時間となったことは、我々が今後児島のまちに対して新しい発信をするひとつのアイデアと

なったのではないかと感じております。まちづくりの担当者としていろいろな角度でアプローチ

を行った部分をしっかりと引継ぎし、今後はその経験を生かしてまちづくりを支えてまいります。 

人生には時にはうまくいかないこともあります。それでもその時、その時間で常に挑戦し、ベ

ストと言い切れる判断ができた記憶に残る一年間でした。清板理事長をはじめとされますご協力

いただいた会員の皆様、いつも背中を支えてくれた橋本副理事長、そして最後まで傍で支え続け

てくれた伊東副委員長、岡口副委員長、前畠委員、中塚委員、菅野委員のおかげで一年間を終え

ることができました。本当にありがとうございました。 

 

＜担当事業及び活動＞ 

 ４月３０日 クリーン大作戦 

８月 ４日 夏フェスＫＯＪＩＭＡ 中止 

１０月２２日 クリーン大作戦 

１１月 ６日 公開事業「なかま、しごと、まちとつなげる」～児島でつなげるＶＳＯＰ運動に

ついて学ぼう～ 



 

青少年育成委員会事業報告 

              委員長 髙田 衛次 

本年度は、４月例会委員会タイムにスポーツと育む心と題しまして、委員会タイムを開催致し

ました。この事業では、スポーツをする事で、脳が活性化され頭が良くなる事を伝え子供達にス

ポーツをする事の大切さをメンバーに伝えました。実施に辺り勉強する事で、私自身も知らなっ

た事やスポーツをする事の大切さを学ばせて頂きました。 

第１８回わくわく体験教室では、７月豪雨災害の影響もあり中止となり凄く悔しい思いをしま

した。開催が出来ていれば、委員会が更に結束力が向上したのではないかと思います。又、この

災害で、ボランティア活動にも参加させて頂き真備町に行って来ました。ボランティア活動を通

じ、２時間位の作業でしたがとても大変な作業でした。参加してみて、私もこのわくわく体験教

室の事業に対し、かなりの時間を使いましたが、被災した人達の事を思うと、私自身の事が凄く

ちっぽけな様に思えました。 

１０月にゲストティーチャーを開催して、中学２年生に働く事の意義や仕事に対しての意気込

みを伝えました。講師の方々の色々の話が聞け、私自身もとても参考になりました。１１月に「児

島で学ぶ」講演会を開催致しました。中学１年生に対して、児島の歴史について伝えました。 

１２月にクリスマス家族会を開催致しました。本年度は、新しいものを取り入れての開催、子

供のプレゼントをギフト券に変更し、会場の装飾として風船を取り入れ、ビンゴ大会を抽選会に

変更し、実施に至るまでの参加して下さった方々の反応が、分かりませんでしたが、結果として

良かったと言う事が、伺えました事感謝致します。 

今年一年間を通じ理事メンバーの皆様方には、ご指導ご鞭撻のほど誠にありがとうございまし

た。この一年間で自分が成長出来た事を感謝しております。又、委員会メンバーには、いつも支

えられてくれた事を本当に感謝しています。本当にありがとうございました 

 

＜担当事業及び活動＞ 

 ４月 ２日 委員会タイム スポーツと共に育む心 

 ７月２８日 第１８回児島わくわく体験教室 ｉｎ 高梁 ～大自然と共に育む心～ 中止 

１０月１２日 郷内中学校 ゲストティーチャー 

１０月１９日 味野中学校 ゲストティーチャー 

１０月２２日 琴浦中学校 ゲストティーチャー 

１０月２４日 下津井中学校 ゲストティーチャー 

１０月３０日 児島中学校 ゲストティーチャー 

１１月 ９日 児島中学校 「児島で学ぶ」講演会 

１２月 ９日 クリスマス家族会 

 

  



 

総務委員会事業報告 

              委員長 片山 了介 

本委員会は、「総務」と「渉外」と「広報」の３つを柱として１年間活動を行いました。 

「総務」の役割は、各種会議を間違いなく設営し、次に残していくための記録や、目的などを

振り返り小さな改善を検討しては確認提案していきました。会則の変更や総会の運営、移動例会

の試みなど、今の会議所と会員にとってより効果的な会議体を目指し、会員への刺激を促しまし

た。基礎的な内容は変えることなく、記録・管理も適宜処理することで代表役員や監事にも大き

な迷惑をかけることなく、全体を支えられたのではないかと思います。 

「渉外」の役割は、やればやるほど時間とエネルギーがかかります。常日頃からある「総務」

活動と合わせて企画運営するのは大変でした。１年を通して外部との連絡や、活動日直前での変

更などを調整し、各委員会の協力もあって、最後まで行うことができたのではないかと感じてい

ます。坂出ＪＣとの交流会は台風のため中止という結果になりましたが、合同例会は実施し次年

度以降にその思いも乗せて絆を深めていければと思います。 

「広報」の役割は、計画時に一番力を入れたかったことであり、一番できませんでした。計画

時に、他の新しいＳＮＳの利用や新しい紙媒体での企画などの意見もいただきましたが、今利用

しているツールで、もっと内容を変えて発信していけば成果は出ると考えていたのです。ですが、

既に用途や世代によってツールの使い分けが始まっていて、現在行っているものだけでは効果が

少ないと感じました。また一般広報は、事業のように議案上程もなく、制作・投稿したことがそ

のまま発信され、そうなれば回収も困難になり、より一層のコンプライアンスチェックが必要で

す。勿論、その上でうまく使えば絶大な効果を発揮するツールであることは間違いありません。

これからまちを支えていく特に若い方に対して影響を与えていくには、時流に乗った最先端の手

法をもって行うこと、そして、特別会員、家族や会社、地域に対して、活動姿勢、運動成果、事業

とまちの魅力を発信していって貰いたいと思います。 

１年間、藤井副委員長、髙橋副委員長をはじめ委員会メンバーのみなさん、事務局員の藤田さ

ん、担当の黒田専務理事に支えていただきました。本当にありがとうございました。 

 

＜担当事業及び活動＞ 

・例会、理事会、スタッフ会議の設営、記録、管理（臨時開催を含む毎月） 

・総会の設営、記録、管理（１月通常総会、２月・５月・８月・１２月臨時総会） 

・３ＪＣ正副理事長会議、卒業式の設営（２月、１２月） 

・総会後の懇親会の設営（１月新年互礼会、８月・１２月臨時総会後の懇親会） 

・姉妹ＬＯＭ交流事業の交流、渉外活動（新見ＪＣ、坂出ＪＣ、ＨＪＪＣＣ、台湾岡山ＪＣ） 

・渉外活動（日本ＪＣ 京都会議・ＡＳＰＡＣ・サマーコンファレンス・全国大会） 

・渉外活動（中国地区協議会 地区コンファレンス） 

・渉外活動（岡山ブロック協議会 新会員研修会、ブロック大会） 

・ホームページ・フェイスブック 随時更新 

・ＪＣニュースの発行      年２回  



 

２０１８年度（一社）児島青年会議所 事業報告書一覧 

 

開催日 事業名・開催場所 事業内容・参加人数等 

  １月４日 
初詣 

 於：由加神社 
事業の成功と発展を祈願 

８日 

１月臨時理事会 

 於：下電ホテル 
１７名出席 

新年互礼会・定時総会 

ＯＢ会総会・互礼懇親会 

 於：下電ホテル 

事業報告・決算承認 

事業計画案・予算案承認 

ＯＢ５９名・現役３０名出席 

９日 
倉敷ＪＣ新年互礼会 

 於：倉敷アイビースクエア 
２名出席 

   １０日 
１月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１１日 
岡山ＪＣ新年賀詞交換会 

 於：岡山国際ホテル 
３名出席 

 １７日 
坂出ＪＣ通常総会 

 於：坂出グランドホテル 
２名出席 

１８日 

～２１日 

京都会議 

 於：京都国際会議場 
日本ＪＣ会頭所信演説 

１９日 
第１回地区会員会議所会議 

 於：京都国際会館 
２名出席 

２２日 
１月理事会 

於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１７名出席 

２６日 
第１回ブロック会員会議所会議  

 於：倉敷商工会議所 
４名出席 

２月２日 
２月例会・臨時総会 

於：瀬戸商工ビル９Ｆ 
２９名出席 

８日 
２月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

９日 
第１回会員拡大戦略会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
２１名出席 

１３日 
ＪＣ基礎講座 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
 



 

   １４日 
３ＪＣ正副理事長会議 

 於：鷲羽ハイランドホテル 
１５名出席 

１６日 

～１８日 

ＪＣＩ金沢会議 

 於：北國新聞赤羽ホール 
 

１８日 
第１回児島じゃがいも大会 

 於：鷲羽ゴルフ倶楽部 
ＯＢ１９名・現役８名参加 

１９日 
２月理事会 

於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１６名出席 

２１日 
総社・高梁ＪＣ合同公式訪問例会 

 於：サントピア総社岡山 
２名出席 

２４日 
第２回ブロック会員会議所会議  

 於：瀬戸内市保健福祉センター 
５名出席 

２８日 

～３月３日 

岡山國際青年商會来岡 

 於：岡山 
岡山國際青年商會５名 

８日 

ＬＯＭ一斉拡大ＤＡＹ 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１０名出席 

３月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

 １２日 
３ＪＣ合同公式訪問例会 

於：倉敷アイビースクエア 
２７名出席 

１５日 
笠岡・井原ＪＣ合同公式訪問例会 

 於：井原市地場産業振興センター 
２名出席 

１６日 
第67回ブロック会員懇親野球大会第１回監督・ｷｬﾌﾟﾃﾝ会議 

於：ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞ瀬戸内ﾏﾘﾝﾎﾃﾙ 
４名出席 

１７日 
ブロック新会員研修会 

於：岡山プラザホテル 
２７名出席 

１９日 
３月理事会 

於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１６名出席 

２０日 
岡山ＪＣ公式訪問例会 

於：岡山プラザホテル 
２名出席 

２６日 
会頭公式訪問 

於：岡山プラザホテル 
１名出席 

２７日 
第２回会員拡大戦略会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
２１名出席 

   ２９日 
第89回ﾌﾞﾛｯｸじゃがいも大会下見ﾗｳﾝﾄﾞ・第 1回ｷｬﾌﾟﾃﾝ会議 

於：作州武蔵カントリー倶楽部 
２名出席 



 

３１日 
第３回ブロック会員会議所会議 

 於：井原地場産業振興センター 
４名出席 

４月２日 
４月例会 

於：瀬戸商工ビル９Ｆ 
２７名出席 

４日 
備前・玉野・西大寺 JC 合同公式訪問例会 

於：長船サービスエリア 
２名出席 

９日 
４月スタッフ会議 

於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１２日 

～１７日 

３ＪＣハワイ公式訪問 

於：ハワイホノルル 
３名参加 

１８日 
４月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１６名出席 

２５日 
ＪＣ説明会 

 於：児島市民交流センター 
メンバー２８名・候補者１０名出席 

２６日 
県北４ＪＣ合同公式訪問例会 

 於：真庭リバーサイドホテル 
２名出席 

２８日 
第 67 回ﾌﾞﾛｯｸ会員懇親野球大会 

 於：玉野市民総合運動公園他会場 
２０名参加 

３０日 

第４回ブロック会員会議所会議  

 於：津山国際ホテル 
４名出席 

小さな親切運動「ｸﾘｰﾝ大作戦」 

 於：児島駅周辺他 
７名参加 

５月７日 

５月臨時理事会 

 於：瀬戸商ビル５Ｆ 
１６名出席 

５月例会 

 於：瀬戸商ビル９Ｆ 
２８名出席 

５月臨時総会 

 於：瀬戸商ビル９Ｆ 
２８名出席 

８日 
５月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１０日 
第８９回ブロックじゃがいも大会 

 於：作州武蔵カントリー倶楽部 
ＯＢ１名・現役６名参加 

   １２日 
会員研修会「究極の目標達成術」 

 於：児島マリンプール第２会議室 
２２名出席 

１３日 

井原 JC 創立 55 周年記念式典・祝賀

会 

 於：ｱｸﾃｨﾌﾞﾗｲﾌ井原・井笠地域地場産業振興ｾﾝﾀｰ 

３名出席 



 

１８日 
５月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１５名出席 

２０日 

岡山國際青年商會創立 50 周年記念式典 

 於：台湾 
３名出席 

新見 JC 創立 50 周年記念式典・祝賀

会 

 於：新見文化交流館・憩いとふれあいの公園 

１８名出席 

２２日 
第５回ブロック会員会議所会議  

 於：倉敷せとうち児島ホテル 
４名出席 

２４日 

～２７日 

第 68 回 JCI ASPAC 鹿児島大会 

於：鹿児島 
７名出席 

６月４日 
坂出・児島ＪＣ６月合同例会 

於：鷲羽山下電ホテル 
２７名出席 

８日 
６月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１０日 

「改憲か！護憲か！？あなたはどっち？～自国自衛を考える～in美咲町」 

 於：柵原総合文化センター 
５名出席 

１７日 

第６回ブロック会員会議所会議 

 於：寄島公民館 
４名出席 

第５４回岡山ブロック大会 

 於：ふれあい交流館 サンパレア 
２６名出席 

ブロック第８回 15LOM 合同懇親会 

於：三ツ山公園内 多目的ｼｪﾙﾀｰ 
２６名出席 

１８日 
６月理事会 

 於：瀬戸商ビル５Ｆ 
１６名出席 

２４日 

真庭 JC 創立 55 周年記念式典・祝賀

会 

 於：落合総合ｾﾝﾀｰ・白梅総合体育館 

５名出席 

２９日 
ブロック拡大勉強会 

 於：岡山プラザホテル 
４名出席 

７月１日 
第２回児島じゃがいも大会 

 於：瀬戸大橋カントリークラブ 
ＯＢ２１名・現役６名参加 

２日 
７月例会 

 於：瀬戸商ビル９Ｆ 
２９名出席 

９日 
７月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 



 

１３日 

第３回会員拡大戦略会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
 

７月臨時理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１４名出席 

１４日 
西日本豪雨災害ボランティア支援 

 於：真備町 
 

１８日 
７月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１５名出席 

２０日 
第２回地区会員会議所会議 

 於：クルーズクルーズ YOKOHAMA 
２名出席 

２１日 

～２２日 

サマーコンファレンス２０１８ 

 於：パシフィコ横浜 
１０名参加 

８月２日 
８月例会・臨時総会 

 於：倉敷シーサイドホテル 
２９名出席 

８日 
８月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１７日 
８月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１５名出席 

１８日 
西日本豪雨災害ボランティア支援 

 於：真備町 
４名参加 

１８日 

～１９日 

地区アカデミーキャンプ２０１８ 

 於：包ヶ浦自然公園キャンプ場 
１名出席 

９月１日 

 ～２日 

９月例会 

 於：松田屋ホテル 
２４名出席 

研修プログラム「明治維新２ＤＡＹＳ研修」 

  於：松田屋ホテル・サンライフ萩 
２４名出席 

７日 

地区ｺﾝﾌｧﾚﾝｽ 2018 ㏌鳥取 理事長ｾﾐﾅ

ｰ 

 於：とりぎん文化会館 

１名出席 

８日 
中国地区コンファレンス２０１８ 

於：とりぎん文化会館他会場 
９名出席 

１０日 
９月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１２日 
2019 年度理事・監事予定者会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１３名出席 

１３日 
第２回３ＪＣ正副理事長会議 

 於：ホテルセントイン倉敷本館 
１０名出席 



 

１７日 
ブロック懇親サッカー大会 

 於：水島緑地福田公園 
２５名参加 

１８日 
９月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１６名出席 

２２日 
第７回ブロック会員会議所会議 

 於：美作 
４名出席 

２６日 
３ＪＣじゃがいも大会 

 於：吉備カントリークラブ 
ＯＢ４名・現役７名参加 

２９日 
ブロックアカデミー 

 於：岡山市ﾎﾞｰﾄ協会百閒川ﾎﾞｰﾄｺｰｽ場 
８名出席 

１０月２日 
１０月例会 

 於：瀬戸商工ビル９Ｆ 
３０名出席 

４日 

～７日 

第６７回全国大会宮崎大会 

 於：宮崎 
２１名出席 

９日 
１０月スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

１１日 
新見・児島姉妹ＪＣ交流会 

 於：味の庄 伯備 
１７名参加 

１２日 
チャレンジワーク 14 推進事業 

 於：郷内中学校  
３名出席 

１７日 
2019 年度理事・監事予定者会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１２名出席 

１８日 
１０月理事会 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
１７名出席 

１９日 
チャレンジワーク 14 推進事業 

 於：味野中学校 
２名出席 

１９日 

～２１日 

ハワイホノルル日系人ＪＣ来倉 

 於：倉敷市内 
ウェルカムパーティー他 

２２日 

チャレンジワーク 14 推進事業 

 於：琴浦中学校 
２名出席 

小さな親切運動「ｸﾘｰﾝ大作戦」 

 於：児島競艇場 
６名参加 

地区 2019 年度事業説明会 

 於：福山ニューキャッスルホテル 
６名出席 

２４日 
チャレンジワーク 14 推進事業 

 於：下津井中学校 
２名出席 



 

第４回会員拡大戦略会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
２２名出席 

第 67 回ﾌﾞﾛｯｸ懇親野球大会第 2回監督・ｷｬﾌﾟﾃﾝ会議 

於：産業振興ビル３Ｆ 
３名出席 

２７日 
2019 度第 1 回ﾌﾞﾛｯｸ会員会議所予定者会議 

 於：岡山プラザホテル 
８名出席 

３０日 

チャレンジワーク 14 推進事業 

 於：児島中学校 
２名出席 

ＯＢ総会 

 於：鷲羽山下電ホテル 
２８名出席 

３０日 

～１１月３日 

第７３回ＪＣＩ世界会議ゴア大会 

於：インド 
２名出席 

１１月６日 

１１月例会 

 於：児島市民交流センター  
２６名出席 

地域活性化委員会公開事業 

 於：児島市民交流センター 
２６名出席 

    ８日 
１１月新旧合同スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

 ９日 
「児島に学ぶ」講演会 

 於：児島中学校 
２名出席 

１８日 
理事長杯取りきりじゃがいも大会 

 於：鷲羽ゴルフ倶楽部 
ＯＢ１９名・現役１０名参加 

１９日 
１１月新旧合同理事会 

 於：瀬戸商工ビル９Ｆ 
２１名出席 

   ２２日 
ブロックＯＢ総会 

於：岡山国際ホテル 
ＯＢ２４名・現役４名出席 

２４日 

2018 年度第 8 回ﾌﾞﾛｯｸ会員会議所会議 

於：岡山プラザホテル 
２名出席 

2019 年度第 2 回ﾌﾞﾛｯｸ会員会議所予定者会議 

於：岡山プラザホテル 
８名出席 

ブロック本次年度合同引継ぎ式懇親会 

 於：岡山プラザホテル 
１７名出席 

１２月１日 

2018 年度第 3回地区会員会議所会議 

 於：福山商工会議所 
４名出席 

2019 年度第 1 回地区会員会議所予定者会議 

 於：福山商工会議所 
４名出席 



 

２日 
１２月例会・臨時総会・卒業式 

 於：鷲羽山下電ホテル 

本年度役員解任 次年度役員選任 

卒業生ｽﾋﾟｰﾁ 各種表彰 ３１名出席 

４日 
2019 年度ﾌﾞﾛｯｸ出向予定者全体会議 

 於：岡山プラザホテル 
１４名出席 

７日 
１２月新旧合同スタッフ会議 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
理事会上程議案協議 

８日 
ＳＤＧs勉強会 

 於：岡山青年館 
４名出席 

９日 
クリスマス家族会 

 於：ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞ瀬戸内ﾏﾘﾝﾎﾃﾙ 
５４名参加（ﾒﾝﾊ゙ ｰ・夫人・子供） 

１４日 
３ＪＣ本次年度合同正副理事長会議 

 於：倉敷市民会館  
１１名出席 

   １８日 
１２月新旧合同理事会 

 於：瀬戸商工ビル９Ｆ 
２０名出席 

２０日 
卒業生追い出し会 

 於：一心 
２４名参加 

２７日 
事務局大掃除 

 於：瀬戸商工ビル５Ｆ 
 

   

   

 
 

 

 


